

信号のない交差点、『一時停止』…
相手は止まらないかもしれない、『徐行』しましょう

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

旭川 信号のない交差点

自転車の高齢男性はねられ死亡

自転車の側に、『一時停止』の標識

乗用車運転の男性逮捕

2020/9/28(月) 18:48

28日午後3時半ごろ、旭川市永山町の信号のない交差点を、自転車で渡っていた高齢の男性が、右から来た乗用車にはねられました。男性は頭などを強く打ち死亡しました。現場は見通しの良い信号機のない交差点で、自転車の側に一時停止の標識がありました。警察は、乗用車を運転していた60代の男性を現行犯逮捕し、当時の状況を調べています。

大型トラック 駐車中の車3台に…“減速せず” 衝突

2020/9/28(月) 16:38

28日午後1時半頃、東京都の路上で、大型トラックが駐車していた乗用車や配送トラックなど車3台に次々と衝突し、およそ150メートル先で停止しました。この事故で最初に追突された乗用車の男性がケガをし、大型トラックを運転していた60代から70代の男性も病院に搬送され手当てを受けているということです。事故の際、大型トラックが減速していなかったとの目撃情報もあり、警視庁は運転手が意識を失っていた可能性もあるとみて調べています。